

てんのり

— 発行所 —
 社会福祉法人一仁会
 山口県周南市大字大河内一〇九番地の二
 特別養護老人ホーム天王園
 天王園シヨートステイ
 天王園デイサービスセンター
 天王園在宅介護支援センター
 グループホーム天王園

特別養護老人ホーム

敬老会

九月十八日の敬老の日、食堂で敬老会を開催しました。



百歳の長寿を迎えられた二名、白寿を迎えられた四名、米寿を迎えられた二名の方々を紹介すると、会場から大きな拍手が沸き起こりました。

介護職員による歌とダンスの余興では、百姓ブライザースの「麦畑」が披露され、会場は笑いの渦に包まれました。

最後にお祝いの茶会で、お茶と紅白饅頭を楽しみました。皆さん、いつまでもお元氣にお

過ごしてください。



フラワールレジメント

毎月第

三水曜日

の午後か

らは、恒

例のフラ

ワールレ

ジメント

の時間で

す。



この日は、聖光高等学校一年生の実習生を交え、皆さんと一緒に作品作りを楽しみました。

グループホーム

月見団子

お月見のお供え物といえば白玉団子を思い浮かべますが、中秋の名月は別名「芋名月」とも呼ばれ、秋の味覚のさつまいもをお供えすることもあります。

グループホームでは、さつまいもを使った月見団子作りに挑戦しました。蒸したさつまいもを潰し、砂糖とバターを加え丸めると、お月見にぴったりの、まんまるお月様のお団子が出来上がりました。



名月と十五夜が重なりました。天気も良く、空気が澄み渡り、鮮やかな満月を楽しむことができました。九月の壁画では、満月を眺めながらお月見をするウサギとお供え物の月見団子を、お花紙で表現しました。風情がありますね。

敬老のお祝い

敬老の日、シヨートステイでは米寿と卒寿の方に赤いちゃんちゃんこを着ていただき、記念撮影をしました。多年に渡り社会に尽くされてきた皆さまに、感謝の言葉を贈りました。



シヨートステイ

十五夜

今年の九月二十九日は、中秋の

デイサービスセンター

米寿のお祝い

今年は一十一名の方が米寿を迎えられました。皆さんには似顔絵とメッセージを描いたお皿をさしあげました。

おめでとうございます！



敬老会の催し

日頃の感謝の気持ちを込めて、職員による「どじょうすくい」の踊りを披露しました。昔、安来の若者が川から取ってきたどじょうをあてに酒を飲み、酔いが回るどじょうを捕る時の動きを面白お



デイサービスセンター
秋の夜に浮かぶ美しい月を眺めるお月見の時期になりました。沢山のお花紙を丸めては貼る根気のいる作業でしたが、ご覧のとおり力作が出来上がりました。満月の中で餅つきをしている可愛いうサギの姿に、心癒されます。

かしく踊り、その場を盛り上げ楽しんでください。会場では安来節の曲に合わせて踊る姿に、拍手喝采が起りました。最後に、地域のお祭りでも披露される「炭坑節」を皆さんと一緒に踊り、楽しい時間を過ごしました。



事務所

敬老の日のお祝い

大河内社会福祉協議会様、株式会社山口銀行様から、敬老の日のお祝いをいただきました。毎年、御心遣いありがとうございます。



在宅介護支援センター

ランチ活動記

先日、高水ふれあいセンターに赴き、いきいき百歳体操の支援を行いました。新型コロナウイルスの五類移行に伴い、徐々にコロナ前の開催頻度に戻りつつあり、今回は新メンバー三名を加えた十名での開催となりました。

市立光総合病院の作業療法士を講師に迎え、体操の指導と助言を頂くと共に、体力測定や市の職員によるミニ講話が行なわれました。参加された皆さんからは「健康な身体づくりに向け、モチベーション

の向上に繋がった』『皆で運動出来るのは楽しい』等、各々が感想の話をされ、継続的な参加の決意を新たにされていました。

9月誕生日の方々

(特別養護老人ホームの利用者様)

- ☆丸山美智枝 様 : 九十二歳
- ☆朴澤満洲子 様 : 九十歳
- ☆秦〇延枝 様 : 八十九歳



皆さん
おめでとうございます！

編集後記

九月に入っても、まだまだ暑い残暑が続いており、熱中症だけでなく夏バテにも注意しながら過ごしています。

さて、九月は行事が目白押しで、天王園でも各事業所で敬老の日にあつきの行事が行なわれ、中秋の名月にはお月見を楽しみました。秋分を過ぎると、日が暮れるのが早くなり、本格的な秋の訪れを感じます。スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋など様々な秋の楽しみがあります。毎日の暮らしの中で実感できるのは食欲の秋ですね。